

# Schöne Veranstaltung mit schönem Mann

Gottenheimer Zunftabend stand unter dem Motto: 60 Jahre Augenblicke / Publikum ging begeistert mit

**Gottenheim.** Rund 300 Zuschauer erlebten kürzlich in Gottenheim im eigens aufgebauten Zirkuszelt einen abwechslungsreichen Zunftabend unter dem Motto: „60 Jahre Augenblicke“.

„Eine schöne Veranstaltung braucht auch einen schönen Mann“ erklärte Zunftvogt Lothar Schlatter seinen Auftritt kurz nachdem die gastgebenden Hästräger von der Narrenzunft „Krutstorze“ samt ihrer Guggemusik „Krach & Blech“ die Bühne geentert hatten, mit einem Augenzwinkern.

Anschließend übernahmen die gegenwärtige Fasnet (Manuela Rein), die alte Frau Fasnet (Thea Schlatter) und die zukünftige Fasnet (Simone Schlatter und Nicole Schulz) die Moderation und lockerten den Abend immer wieder mit



**Viel zu lachen gab es beim Zunftabend in Gottenheim.**

Foto: mag

einem Witz oder einem kleinen Sketch auf. Für die Musik zum Tanz und den gelegentlichen Tusch sorgte zwischendurch Alleinunterhalter

„Benne“.

Die „Storze- Fätzer“, fünf junge Schlagzeuger von der Jugend- Guggen, zeigten anschließend, was sie

schon können. Später sorgten sie mit Steel-Drums und handgemachtem House im Schwarzlicht nochmals für Begeisterung. Viel Applaus bekam auch das kleine Ballett, bei dem 13 Mädels unter dem Motto „Jim Knopf“ fröhlich über die Bühne tanzten. Die Damenherzen schmolzen in jedem Fall beim Männerballett dahin, Tarzan (Carsten Klotz) rettete dabei seine Jane (Dirk Schwenninger) vor einer wild gewordenen Affenhorde. Das mittlere Ballett tanzte passend zum Wetter als Feuer und Eis und das neu formierte achtköpfige große Ballett verführte die Zuschauer als rassige Zigeunerinnen. Natürlich durften beim Gottenheimer Zunftabend auch Büttenreden und Sketche nicht fehlen, die vom Publikum begeistert angenommen wurden. (mag)